

レット症候群 治療法開発研究を応援する会からの ご報告と御礼

手探りで始めた応援する会ですが、皆様からの暖かいご支援に支えられて一年間続けることが出来ました。

お陰様で、合計200万円を寄付することが出来ました。患者本人も、見守る家族も希望を持って「日本発の新薬と治療法確立」を待ち望むことが出来ます。御礼申し上げます。

松石先生のご挨拶にあるように、公的研究費がつきましたので、募金活動は休止します。これからも難病の治療法開発研究に関心をお寄せいただければ幸いです。

レット症候群治療法開発研究を応援する会 代表 藤井 昭

レット症候群退行諸症状に苦しむ方やご家族の光に



松石豊次郎 医師

(聖マリア病院レット症候群研究センター長)

皆様の心温まる募金活動、病気の理解促進のための取り組み、幅広い支援の活動に心よりお礼申し上げます。

治療研究開発に必要な試薬代金、消耗品などの購入ができ、研究が進んだ事を報告させていただきます。また、何より、皆様の心温まる支援活動は、私達の治療研究のモチベーションを高め、われわれの背中を後押しして頂いたと感謝しております。

お陰様で、2018年度から3年間、文部科学省及び厚生労働省の研究費を獲得する事ができました。今後とも新規の治療法開発に邁進してまいりますので、どうか宜しくお願いします。

聖マリア病院 レット症候群研究センター

検索



織本健司 医師

(ふれあい東戸塚ホスピタル総合診療内科医師)

皆様のご支援・ご協力のおかげで、レット症候群の治療法の開発のための研究の第一歩を踏み出すことができました。この研究はレット症候群といった希少疾患の治療薬の開発に止まらず、幅広い疾病の原因解明・治療開発に役立つものと考えており、その成果を多くの皆様に還元していきたいと思っております。皆様から受け取った有形・無形のナイスパスをゴールに繋げる努力をさらに重ねてまいります。一年間にわたり多大なるご支援・激励をいただき、本当に有難うございました。

お問い合わせ

藤井祐子 Tel.090-8170-5232
E-mail: kurumerttg-201709@yahoo.co.jp

下記 web サイトにて寄付のご報告をご覧になれます
<https://futukoolive.wixsite.com/rttgk>

